
第20回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第20回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

平成30年2月26日（月）　午前10時00分～午前11時40分

　２） 開催場所

魚津商工会議所　５階　会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長） 池上 嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
委員 沢井 宏毅 （富山県電気工事工業組合　新川支部　魚津滑川地区長）
〃 谷口 清高 （魚津商工会議所青年部　2017年度会長）
〃 生駒 晴俊 （魚津市文化協会　参与）
〃 河内 美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）
〃 大﨑 雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里　施設長）
〃 慶野 葉子 （魚津商工会議所女性会）
〃 四十万 隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）自主制作番組について
　　①ナイスキャッチＵＯＺＵ「全国植樹祭特別版」
　　②まちかど魚津　平成29年10月後半号（改定版）

（２）平成29年度NICE TV視聴者アンケートについて

　５） 議事概要

（１）ナイスキャッチＵＯＺＵ「全国植樹祭特別版」について

・植樹祭に自分も参加したので番組を見て思い出した。時間的にもまだまだ見たかった。
　植樹祭に参加できなかった人も式典の雰囲気を感じられたのではないか。うまくまとめてあった。
・ダイジェスト版は（視聴番組）植樹祭のような大きなイベントを丁寧にバランスよくまとめていたと思う。
　バランスの良さはＮＩＣＥ ＴＶの特徴だと思う。
・番組が市民目線で良いと思うが、淡々と紹介していた感もある。
　音楽を効果的に使うなどして後半を盛り上げていくスタイルでもよかったのではないか。
・植樹祭については今後も継続性をもって取材してほしい。魚津市も「たてもんの森プロジェクト」を
　立ち上げるなど、植樹祭を契機に将来へつながる取組みを行っている。
　年に１度でも番組で植樹祭のその後を取り上げてはどうか。

（２）まちかど魚津について

・まちかど魚津は進化していると思う。出演者がカンペを見ていないし、テレビ慣れしている感がある。
　テレビなので一方通行だが、市長の政策が出ている。
・百歳体操の指導者の方がはつらつとして良い。体操を１日の決まった時間に放送してはどうか。
・市の行事が分かりやすく紹介されていた。新聞を読まなくてもいい。
・ちょっとした動きなどあれば見やすくなるのでは。
　行政がやっているので、面白おかしくするものではないが、最後まで見てもらえるようにした方がよい。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上


